

わが家のアイドル

おおしろひな
大城陽菜
平成25年9月12日生まれ
母：裕子
父：英樹（字与那霸）

うまれてきてくれて
あいがとう。
元気で嬉しい子に
育ってね！

わが家のアイドルコーナーでは、満3歳までのちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。
総務課広報担当までご連絡ください。

☎889-4415

スポレク交流会を行いました。

地域住民が「障がい」について理解を深め、障がいのある方の地域社会への参加推進を図ることを目的に、障がい者スポレク交流事業が7月26日、ちむぐくる館で開催されました。スポレク交流では、いくつかのグループに分かれて、フライングディスクゲームや的当てゲームなどを行いました。障がいのある方でもできる範囲でゲーム補助員をしてもらいお互いにサポートすることで「障がい」について理解を深めるきっかけとなる楽しい交流会となりました。



フライングディスクでは、皆さん笑顔で、会場も笑い声が溢れています。

小学生がかすり織りを体験!!

琉球かすり会館で8月14日・15日、小学3年生から6年生を対象に「ふれあいかすり体験教室」が開かれ、約100人の子ども達が参加しました。体験教室では、かすりのコースター作りに挑戦し、子ども達は組合員の指導を受け、慣れないながらも一生懸命でした。姉弟で参加した照喜名采海さん、巧真くんは、「(コースター作りは)難しかったけど、あとから慣れてきて楽しめた。また参加したい。」と笑顔で話しました。



コースター作りに挑戦中!!



コースターできました!! 姉弟で参加した
照喜名采海さん（左）、巧真くん（右）

津嘉山区で区民運動会開催!!

津嘉山区で7月27日、区民運動会が津嘉山小運動場で開催されました。津嘉山区では、町陸上競技大会の派遣選手の選考も兼ねて、毎年区民運動会を開催しており、今年もたくさんの区民が参加し、100m走やリレー、走高跳び等陸上競技のほか、コールマー競争やタイヤころがしなどさまざまな種目で盛り上がりました。選手たちは、暑さに負けず、精一杯の力を出し頑張りました。



タイヤころがしでは、タイヤころがしやボールドリブル、騎馬などチーム一丸で取り組みました。

はえばるNEWS

ウチナーグチで伝えよう。第20回ウチナーグチ大会開催!!

ウチナーグチのあたたかさと祖先の心にふれ、あわせて南風原町の伝統文化に対する理解を深めることを趣旨に、第20回ウチナーグチ大会が7月27日、中央公民館で開催されました。小中高生の部に9組10人、一般の部に2人が出場し、生活体験や意見等をウチナーグチで発表しました。小中高生の部では、「あじいにふえーでーびる」という演題で発表した、波照間永遠さん（津嘉山小5年）が最優秀賞を受賞し、安里鈴音さん（南星中1年）と波照間心呂さん（津嘉山小2年）が優秀賞を受賞しました。最優秀賞の永遠さんは、9月20日に開催される「第20回記念しまくうとば語やびら大会」に派遣されます。

大会には小中高生の部9組10人、一般の部2人が参加しました。

最優秀賞を受賞した波照間永遠さん

青少年の深夜はいかい防止、未成年飲酒防止一斉行動が行われました。

夏休みで気がゆるみがちな青少年の深夜はいかいを防止するため、7月25日に「青少年の深夜はいかい防止」「未成年者飲酒防止」一斉行動が行われました。一斉行動は与那原警察署、少年補導員、保護司、高校、中学校、役場職員などさまざまな団体が参加し、町内の公園、学校、大型スーパーなどを巡回し、青少年に非行防止を呼びかけました。

大型スーパーで非行防止を呼びかけました。

今年も盛り上りました！キッズパーク♪

7月21日に第3回となる「はえばる夏まつり キッズパーク」（南風原観光協会主催）が中央公民館で開催されました。

木工体験や島ぞうり作りなど各種ブースに分かれて体験コーナーを設けており、たくさんの人で賑わいました。特にお仕事体験コーナーでは、美容師や消防士、病院体験など、いろいろなお仕事を体験し、子ども達は大喜び！とても良い夏休みの思い出となつたのではないかでしょうか。

お仕事体験で美容師体験中♪

05 2014. September Haebaru Town

2014. September Haebaru Town 04